

■ (ow) **Hafeninsel.** Rund um den Hafen sah man am gestrigen Sonnabend zahlreiche Radfahrer und Läufer mit ihrem Sportgerät bzw. in ihrem Laufdress. Es ging, wie alljährlich für die Anhänger beider Sportarten über die Rügenbrücke. Zuerst wurde die 23. Tour de Allée gestartet und dann gingen die Läufer und Walker auf die einzelnen Strecken.

Neben dem Marathon wurden traditionsgemäß ein Halbmarathon, der Zwölf-Kilometer- und der Sechs-Kilometer-Lauf gestartet. Auch der DAK Walking & Nordic Walking Day über sechs und zwölf Kilometer fand statt. Für die Kinder gab es einen Kinderlauf über zwei Kilometer auf der Hafeninsel. Die Sechs-Kilometer-Strecken

4.000ER-GRENZE KNAPP VERPASST

Gestern: Laufen und Radfahren über die Rügenbrücke

wurden in Altefähr gestartet. Zuerst gingen 155 Marathonläufer auf die Strecke. Eine viertel Stunde später war das Warten für die jüngsten Sportler beendet. 539 Mädchen und Jungen absolvierten die zwei

Kilometer lange Strecke des Kindermarathons. Dies bedeutete bei den Kleinen einen Teilnehmerrekord. Kilian Berg aus Waren Müritz siegte vor Diego Wald aus Bergen und Finn Kolberg aus Stral-

sund. Pauline Sledz aus Bergen lief als erstes Mädchen über die Ziellinie, gefolgt von Finja Ehrhard und Onel Venter aus Neubrandenburg.

Beim sechs-Kilometer-Lauf waren bei den Männern Mark Rathsmann aus Eberswalde und bei den Frauen Malgorzata Szczek aus Bytom die Schnellsten. Michael Oestergaard vom Jullinge Lobeklub gewann auf der 6 km Walking-Strecke vor Frank Kasch aus Damgarten und Pascal Steinbrücker vom Gym Fitness World Stralsund. Bei den Damen wurde Sylvia Kahnt vom Knieper Sportverein Zweite hinter Sibylle Friedrich aus

Holthusen. Thomas Lösch, ebenfalls vom Knieper Sportverein wurde Zweiter auf der 12-Km-Walking-Strecke. Hier siegte Holger Pagenkopf aus Teterow. Den 12-km-Lauf gewannen Max Böttner bei den Männern und Aleksandra Zabrocka bei den Damen. Martin Pankow entschied den Halbmaraton für sich und Daniel Friebel war der Schnellste auf der Marathondistanz.

Die Zahl der Anmeldungen mit 4591 Meldungen ließ das „knacken“ der 4000-Teilnehmer-Marke erwarten. Doch letztendlich gingen „nur“ 3969 Läufer und Walker an den Start, das Ziel erreichten 3956 Sportler. „Grenze“ knapp verfehlt, aber es gibt ja 2018 wieder einen Rügenbrückenlauf.



539 Mädchen und Jungen gingen beim Kinderlauf über 2 km an den Start.



Start der Marathonläufer.

Fotos (2): Olaf Wermke